

Kurt Haymoz im Vorstand

GV 2011 der Wanderfreunde Heitenried

HEITENRIED – An der Generalversammlung der Wanderfreunde Heitenried hielt Präsident Theo Meyer vor 57 Wanderern Rückschau auf die Höhepunkte des vergangenen Jahres: auf die gut besuchten Wandertage Ende Juni, den dreitägigen Ausflug an den Neckar mit Teilnahme an drei organisierten Wanderungen, das Angebot an neuen Saisonwanderungen sowie den erneuten Mitgliederzuwachs. Der vakante Sitz im Vorstand konnte mit Kurt Haymoz besetzt werden. Sieben Neumitgliedern stehen drei Austritte gegenüber, womit sich die Mitgliederzahl auf 60 Aktiv- und 54 Passivmitglieder erhöht hat.

Die Auswertung nach Anzahl erwandelter Kilometer statt nach Anzahl Teilnahmen ergab bei der Vereinsmeisterschaft ein neues Bild: Hans Riesen entschied diese Wertung mit 2'846 km klar

für sich, vor Georges Rochat mit 2'432 km und Toni Schaller mit 1'714 km (der PLZ von Heitenried)!

Das Jahresprogramm 2011 sieht nebst der dreitägigen Wanderreise nach Biberach im Raum Oberschwaben fünf Wanderungen in der Schweiz und im Elsass vor. Die Strecken der sogenannten permanenten Wanderungen wurden abgeändert und sind ganzjährig begehbar, ebenso die zehn Rundwanderungen zu je 20 km ab Heitenried. Angeboten werden zudem vier Saisonwanderungen von drei bis fünf Stunden, meist mit dem Erklimmen eines Gipfels oder Passes.

Die beliebten Wandertage finden am 25./26. Juni in Heitenried statt. Jedes Jahr werden neue Strecken über 6, 11 und 21 km ausgesucht, diesmal in Richtung Schmitten.